



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

17/08/2024

LEGISLATIVO

## Diputados aplazan discusión de reforma a Guardia Nacional

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Por razones de agenda extraordinaria, la Comisión de Puntos constitucionales de la **Cámara de Diputados**, aplazó la reunión ordinaria del jueves para el próximo martes, a fin de discutir y votar el dictamen para que se traslade la Guardia Nacional de la Secretaría de Seguridad Pública a la Secretaria de la Defensa Nacional. Extraordinariamente, los diputados de Morena y aliados cancelaron su agenda en San Lázaro para acompañar a Claudia Sheinbaum en sus festejos como presidenta electa de México.

[https://drive.google.com/file/d/1jvX6DM8fPYBT\\_xpl\\_ku8izxIVah3JYz8/view](https://drive.google.com/file/d/1jvX6DM8fPYBT_xpl_ku8izxIVah3JYz8/view)